



## Der Browser als Schnittstelle zu SAP Business One

Der Browser als Schnittstelle zu SAP Business One  
Ericom AccessNow bringt SAP Business One direkt in den Browser. Für den Zugriff auf alle relevanten Daten via Mobilgerät braucht es statt einer App nur einen HTML5-fähigen Browser. Die Entwicklung hin zur intensiveren Smartdevice-Nutzung und wachsenden Mobilitätsanforderung in Unternehmen ist unaufhaltsam. Eine repräsentative Studie des High-Tech Verbands BITCOM zeigt, dass bereits jeder fünfte Arbeitnehmer vom Unternehmen ein Smartphone gestellt bekommt und nahezu die Hälfte der Mitarbeiter ihr privates Endgerät auch für Firmenzwecke nutzt. Zweifellos kann der effiziente Einsatz von mobilen Lösungen und Services die Wettbewerbsfähigkeit verbessern, denn der unternehmerische Erfolg wird in Zukunft immer stärker davon abhängen, dass Mitarbeiter überall handlungsfähig sind und schnell die richtigen Entscheidungen treffen können. accessnow-sap-b1 Apps zeigen nur einen Teil des ERP-Systems. Diesem Trend folgend, sollen Apps dabei helfen, die Verkaufsberatung vor Ort zu unterstützen, Prozesse im Blick zu behalten und alle erdenklichen Daten mit praktisch einem Klick zur Verfügung stellen. Systembedingt liefern allerdings native Apps in der Regel nur einen kleinen Ausschnitt dessen, was das zentrale ERP-System tatsächlich zur Verfügung stellen kann. Ein Grund für die Beschränkung auf "Key Features" ist, dass Apps möglichst wenig Speicherplatz auf dem mobilen Endgerät belegen sollen. Oft ist aber auch Ausschlag gebend, dass schlanke Apps leichter auf andere Plattformen portierbar sind. Doch was technisch betrachtet durchaus sinnvoll sein mag, genügt dem Anwender vor Ort nicht automatisch. Was, wenn der Mitarbeiter im Kundendialog genau die Informationen benötigt, die seine Basis-App nicht bereitstellen kann? Oder wenn die Unterstützung für ältere Smartdevices aus Kompatibilitätsgründen eingestellt werden muss? Oft richten sich einige Apps in ihrer Gestaltung und Funktionalität nur an bestimmte Zielgruppen oder Branchen, wie zum Beispiel das Management oder den technischen Außendienst. Ericom AccessNow bringt deshalb SAP Business One direkt in den Browser. Dabei spielt weder der Typ des Endgeräts, noch dessen Betriebssystem eine Rolle. Ausreichend ist ein HTML5-fähiger Browser mit Javascript-Unterstützung. Anstatt eine App auf das Smartphone oder Tablet zu laden und zu konfigurieren, öffnet der Anwender lediglich seinen mobilen Browser, trägt die Ziel-URL des AccessNow-Servers im Unternehmen ein und kann sofort in der gewohnten Oberfläche von SAP Business One arbeiten. Da AccessNow die Anwendung "web-fähig" macht, sind keine Plugin-Installationen, Softwareupdates oder Synchronisationen auf den Clients vorzunehmen. Für ein bestmögliches Benutzererlebnis integriert AccessNow die von Ericom entwickelte Blaze-Komprimierungstechnologie. Inhalte können dadurch schneller auf die Zielsysteme übertragen werden, was besonders in Umgebungen mit geringer Bandbreite und hohen Latenzen vorteilhaft ist. Verfügbarkeit, Performance und Skalierbarkeit in großen Systemumgebungen lassen sich mit Ericom PowerTerm WebConnect erreichen. Hier erfüllt die Lösung - neben dem HTML5-basierten Zugriff auf SAP Business One - auch alle Anforderungen hinsichtlich Load-Balancer, Connection-Broker und Failover. SAP Deutschland AG & Co. KG, Neurottstraße 15a, 69190 Walldorf, Deutschland, Telefon: 06227/7-47474, Telefax: 06227/7-57575, Mail: info@sap.com, URL: <http://www.sap.com/germany/index.epx>  [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\\_pinr\\_=566364](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=566364) width="1" height="1">

### Pressekontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

[sap.com/germany/index.epx](http://sap.com/germany/index.epx)  
[info@sap.com](mailto:info@sap.com)

### Firmenkontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

[sap.com/germany/index.epx](http://sap.com/germany/index.epx)  
[info@sap.com](mailto:info@sap.com)

Seit mehr als 30 Jahren bürgt der Name SAP (Systeme, Anwendungen, Produkte in der Datenverarbeitung) für Innovation, Erfolg und Kreativität. Als drittgrößter unabhängiger Softwarelieferant der Welt entwickeln wir maßgeschneiderte Unternehmenslösungen für unsere Kunden rund um den Globus. Unseren Erfolg verdanken wir der hohen Qualität unserer Produkte sowie der langjährigen Erfahrung und dem Know-how unserer Mitarbeiter. Einzelheiten über die Entwicklung des Unternehmens finden Sie in unserer Unternehmensgeschichte. Das Unternehmen wurde 1972 von fünf IBM-Mitarbeitern gegründet und zählt mittlerweile rund 35.000 Beschäftigte. Allein in der Software-Entwicklung sind weltweit insgesamt 10.600 Mitarbeiter beschäftigt. Neben ihrem Haupt-Entwicklungszentrum am Stammsitz in Walldorf unterhält die SAP Entwicklungslabors unter anderem in Palo Alto (USA), Tokio, Bangalore (Indien) und Sophia Antipolis (Frankreich) sowie in Berlin, Karlsruhe und Saarbrücken. Mit Niederlassungen in mehr als 50 Ländern erzielte die SAP im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 7,5 Milliarden Euro. Die SAP AG ist an verschiedenen Börsen einschließlich der Frankfurter Wertpapierbörse und der New Yorker Wertpapierbörse (NYSE) unter dem Tickersymbol "SAP" gelistet.